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С 9 по 12 октября в Сочи прошел 5-й Всероссийский форум приемных семей,
организатором которого выступает Министерство образования и науки
Российской Федерации под патронажем Ольги Голодец. 

  

Делегацию  Самарской области представляли приемные мамы: Абрашина Т. А.(
Ставропольский р-н), Буйницкене  З. Л. ( Нефтегорский р-н), Шубина А. Н.(г.
Отрадный)

  

Благодаря ежегодному проведению форума удается оценить текущую ситуацию
в области развития и поддержки семейного устройства детей-сирот на
федеральном и региональном уровне, а также определить перспективы развития
института замещающей семьи.

  

      

В форуме приняли участие представители приемных семей из всех регионов России,
руководители органов исполнительной власти регионов, осуществляющих управление в
сфере опеки и попечительства, образования, социальной защиты и здравоохранения,
уполномоченные по правам ребенка и руководители организаций для детей-сирот.
Заместитель Председателя Правительства Российской Федерации О.Ю. Голодец
отметила в своем видеоприветствии, что с каждым годом прослеживается
положительная тенденция - уменьшается количество детей-сирот.

  

«В 2012 году, когда процесс только начинался, в наших домах нуждались в усыновлении
и опеке 119 тыс. детей. Сегодня сирот, оставшихся без попечения родителей и
числящихся в банке данных всего 62 тыс.»

  

Министр образования и науки Российской Федерации О.Ю. Васильева также 
направила приветствие в адрес участников, организаторов и гостей форума. «Крайне
важной задачей остается подготовка  приемного родителя, чтобы минимизировать
проблемы в самой семье и исключить возврат ребенка. А также сопровождать
сложившиеся семьи. Хочу отметить, что ежегодно увеличивается количество
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организаций, осуществляющих деятельность по отбору и подготовке граждан, которые
выразили желание принимать ребенка в семью на воспитание.»

  

Выступила на Всероссийском форуме и Уполномоченный при Президенте Российской
Федерации по правам ребенка А.Ю. Кузнецова. Она рассказала о текущих проблемах в
сфере поддержки приемных семей, а также сообщила, что до конца месяца будут
сформированы общественные советы в рамках рабочей группы, которая будет
заниматься только темой приемных семей. Отдельно детский омбудсмен остановилась на
вопросе формирования среды принятия для приемных детей в садиках и школах.

  

Депутат Государственной думы Федерального Собрания Российской Федерации О.Ю.
Баталина рассказала об основных приоритетах, на которых вновь избранная
Государственная Дума планирует сосредоточиться в ближайший год.

  

1.В ежегодных рекомендациях Минобрнауки РФ по регионам рекомендации по придаче 
статуса многодетности приемных семей  выполняется не во всех регионах,  в том числе 
в Самарской области.

  

2. Не соблюдается рекомендация  Минобрнауки РФ  о доведении до прожиточного
минимума выплат на содержание детей сирот с учетом возрастной  градации, в том
числе и в Самарской области.,

  

3. Не соблюдается рекомендация  Минобрнауки РФ  о доведении до размера
минимальной зарплаты  размера вознаграждения приемных родителей,   в том числе и
в Самарской области.

  

4. Внесен в резолюцию поставленный на форуме ввопрос об отдыхе  с лечением в
санаториях по программе  «Родители  и дети».

  

5. Предложено  внести в резолюцию вопрос о награждении приемных родителей   со
стажем не менее 10 лет, воспитавших 5 и более детей , в том числе и детей инвалидов и
детей с ОВЗ званием  «Ветеран Труда РФ» со всеми вытекающими льготами.
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6. Прозвучал вопрос об организации некачественного отдыха детей в оздоровительных
лагерях и санаториях. О неиспользовании форм семейного оздоровления, когда дети
могли бы быть под контролем  родителей.

  

7. Озвучен вопрос об организации бесплатного питания детям из приемных семей, а
также бесплатное  посещение детского сада .

  

8. Принято Постановление Голодец О.Ю. от 30.07.16 о зачислении в логогруппу д/сада
детей с ЗПР и о возможности открытия групп для занятий   детей с дефектологом.

  

9. С 2016 года  детям-сиротам  разрешено работать в летний период без последствий
выплат на бирже труда   при постановке на учет по безработице.

  

10. На местах нет  информации об использовании номинальных счетов, как о наиболее
удобной форме получения  выплат на детей сирот .

  

11. Вопрос о возможности получения жилья не по месту регистрации. Необходимо
учитывать желание ребенка по месту проживания   в приемной семье  в сельской
местностии получения сертификата , компенсирующего затрат на квартиру.

  

12. Вопрос о возвращении  единовременных пособий приемными  родителями  при
возврате детей в госучреждение.

  

13. Предложено в знак признания труда приемных родителей  отмечать всероссийский
день усыновителя и объявить  конкурс наназвание всероссийского дня опекуна.

  

Программа форума была насыщенной. Делегации были разделены на 2 большие группы
- специалисты служб поддержки замещающих семей и группа приемных родителей.
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После пленарного заседания  2 группы подразделены на 12 подгрупп  в каждой по 25
человек. У каждой группы свое расписание  психологических тренингов. В 21.00 -
круглые столы, обмен опытом под девизом «Неспящие в Сочи» - до 24.00. Экскурсия по
олимпийскому парку  к поющему фонтану. Приемные семьи и мамы Краснодарского края
устроили обширный мастер-класс по прикладному искусству. 
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